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Cons. Eleonora Mattia 

 

 

Al Presidente del Consiglio regionale del Lazio 

On. Antonio Aurigemma 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

Oggetto: crisi occupazionale presso lo stabilimento Fiorucci di Pomezia - 

Santa Palomba 

 

PREMESSO CHE 

 

dalla fine dello scorso mese di Novembre i d -e fondi di investimento che hanno acquisito la proprietà 

dello storico marchio di salumi Fiorucci, il gruppo tedesco Navigator Group e l'irlandese White Park 

Capital - hanno annunciato un piano di ristrutturazione che prevede, tra l’altro, il licenziamento di 

211 lavoratori presso lo stabilimento di Pomezia - Santa Palomba, con la chiusura di tre reparti e 

l’esternalizzazione di diverse produzioni che prima si svolgevano all’interno dello stabilimento; 

 

CONSTATATO CHE 

 

la fase di esame congiunto tra la proprietà e le organizzazioni sindacali si è conclusa dopo 45 giorni 

con un mancato accordo e finora si è ottenuto solo di ridurre gli esuberi presso lo stabilimento di 

Santa Palomba a 155, mentre non è chiaro il quadro complessivo del piano di ristrutturazione e degli 

investimenti che la proprietà vuole effettuare sullo stabilimento; 

 

PRESO ATTO CHE 

 

il giorno 18 dicembre si è tenuto un presidio di protesta davanti alla sede della Giunta regionale, con 

cui i lavoratori e le organizzazioni sindacali hanno tentato di richiamare l’attenzione 

dell’amministrazione regionale sulla vertenza in corso che, oltre a minacciare 155 posti di lavoro, 
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rischia anche di depauperare irrimediabilmente un marchio storico dell’industria alimentare del nostro 

territorio; 

 

RILEVATO CHE 

 

il giorno 19 dicembre è prevista l’apertura di un tavolo per un esame congiunto tra la Regione e la 

società unitamente a Unindustria e alle organizzazioni sindacali FLAI Cgil, FAI Cisl e UILA Uil, a 

valle del quale l’Assessore regionale al lavoro ha dichiarato che “effettuerà le valutazioni del caso”; 

 

RITENUTO CHE 

 

sia necessario mettere in campo ogni iniziativa idonea al fine di tutelare il futuro occupazionale dei 

lavoratori dello stabilimento Fiorucci di Pomezia – Santa Palomba e lo stesso marchio Fiorucci che 

rappresenta un marchio storico per l’industria alimentare del territorio regionale; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Regione e l’Assessore competente per sapere quali iniziative intendano 

intraprendere al fine di tutelare il futuro occupazionale dei lavoratori dello stabilimento Fiorucci di 

Pomezia – Santa Palomba e lo stesso marchio Fiorucci che rappresenta un marchio storico per 

l’industria alimentare del territorio regionale. 

 

 

Eleonora MATTIA 
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